

園だより 1月

令和8年1月9日
台東区立田原幼稚園
TEL3842-6477

今年もよろしくお願ひいたします。

園長 宇塚 華子

新しい年を迎え、皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。旧年中は、田原幼稚園の保育・教育活動に深いご理解と温かいご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひします。

さて、昨年度の園児募集におきましては、残念ながら来年度は三歳児の編成ができなくなるという結果となりました。日頃より園を支えてくださっている保護者の皆様、地域の皆様には、ご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

その一方で、幼稚園を応援してくださる多くの方々の存在を強く感じることができました。町会の皆様、田原幼稚園の保護者の皆様、小学校のPTAの皆様、そしてそれぞれの職場の方やご親戚の方々まで、本当に多くの方が、さまざまな形で「田原幼稚園を応援している」「残してほしい」という温かい声を届けてくださいました。その一つ一つの言葉が胸に響き、改めて、この園が地域の中で大切にされてきた存在であることを実感するとともに、皆様の思いに応えなければならないという強い責任を感じました。

来年度に向けては、プレ幼稚園の開催や、近隣の保育園との連携をこれまで以上に深めていくなど、新たな取り組みにも力を入れていきたいと考えています。田原幼稚園の一番の強みは、何よりも「優しさ」と「温かさ」だと私は思っています。少人数だからこそ、一人一人の子どもと丁寧に向き合い、心の育ちを大切にする保育ができるここと、そのよさを、小さなお子さんを一生懸命育ていらっしゃる保護者の方々に知っていただき、「ここで育てたい」と感じていただける園であり続けたいと願っています。

子どもたちは、日々、心も体も大きくなり、たくましく伸びています。その姿に私たち保育者は、何度も励まされ、学ばされています。私たちも子供たちを見習い、後ろを向いてくよくよするのではなく、前を向き、保護者の皆様、地域の皆様と手を取り合い、全教職員が力を合わせて、この困難な状況を乗り越えていきたいと考えています。

これまでに寄せていただいた数多くの応援に、心より感謝申し上げます。これからも、どうぞ田原幼稚園を温かく見守り、お力添えいただけましたら幸いです。本年もよろしくお願ひいたします。

